



Règlement  
By-law

4894

Règlement interdisant la démolition des bâtiments portant les numéros 2000 à 2012 boulevard Saint-Laurent, 15 à 21 ouest, rue Ontario et 2015 à 2029 rue Clark.

A la séance du conseil de la ville de Montréal tenue le 16 juin 1975,

le conseil décrète:

1. — La démolition des bâtiments portant les numéros 2000 à 2012 boulevard Saint-Laurent, 15 à 21 ouest, rue Ontario et 2015 à 2029 rue Clark, érigés en tout ou en partie sur le terrain décrit à l'annexe A du présent règlement, est, en vertu des dispositions du projet de Loi 91 sanctionné le 24 décembre 1974, interdite pour une période se terminant à 24h00, le 1er décembre 1975.

By-law prohibiting the demolition of the buildings bearing numbers 2000 to 2012 Saint-Laurent Boulevard, 15 to 21 Ontario Street West, and 2015 to 2029 Clark Street.

At the meeting of the Council of the City of Montreal held on June 16, 1975,

Council ordained:

1. — The demolition of the buildings bearing numbers 2000 to 2012 Saint-Laurent Boulevard, 15 to 21 Ontario Street West and 2015 to 2029 Clark Street, erected in whole or in part on the lot described in Annex A of this by-law, is, under the provisions of Bill 91 assented to on December 24, 1974, prohibited for a period of time ending at 24h00 December 1, 1975.

---

LE MAIRE,

*Jean Drapeau*  
LE GREFFIER DE LA VILLE,  
*Marie Puy*  
POUR LA VILLE DE MONTRÉAL,

Montréal le 16 JUIN 1975